



Pasta solidaria para apoyar rehabilitación de quemaduras

Entre el 14 y el 19 de febrero, la explanada de Enjoy Coquimbo será el punto de encuentro de una nueva versión de la Pasta Solidaria impulsada por COANIQUEM, iniciativa que busca recaudar fondos para la rehabilitación integral y gratuita de niñas, niños y adolescentes que han sufrido quemaduras y otras cicatrices.

La actividad se desarrollará entre las 12:00 y las 15:00 horas, con la instalación del Pasta Móvil de Carozzi, desde donde se ofrecerán distintas opciones de pastas y 2 salsas a elección en un almuerzo que incluirá jugo y snack a \$4.000.

Los recursos recaudados permitirán financiar la atención especializada de más de 8 mil niños, niñas y jóvenes, quienes reciben tratamientos médicos, quirúrgicos, psicológicos y sociales, además de acompañamiento permanente a sus familias.

Desde COANIQUEM destacaron que esta actividad se enmarca en los panoramas familiares del verano y es posible gracias al trabajo conjunto con el mundo privado. En ese sentido, Enjoy Coquimbo facilitó el espacio para la instalación del Pasta Móvil, integrando la iniciativa a la oferta turística de la comuna.